

N°10 - Saison 2021 - 2022



La GAZETTE des PirATH's



ATH vs Club Athlétique Béglais



Présentation

C'est l'avant-dernier match de la saison à Truchtersheim pour les joueuses de l'ATH et il sera particulièrement important pour gagner quelques places au classement.

L'adversaire du soir n'est pas n'importe lequel. Le Club Athlétique Béglais est une entité prestigieuse, créée en 1947. Il a fréquenté le plus haut niveau entre 2005 et 2008, s'est ensuite rapproché de Mios Biganos durant deux saisons avec une victoire en Challenge Cup comme point d'orgues. Après la liquidation judiciaire, le CAB est reparti en N1 pour retrouver la D2 il y a deux ans.

Alexandra Lacrabère y a lancé sa prestigieuse carrière, Stéphanie Cano y a terminé la sienne, Marion Maubon en a aussi porté le maillot.

L'histoire ne s'arrête pas là puisque Anna Seguin a endossé son étoffe à damiers, comme Sarah Muller aujourd'hui, qui a fait toutes ses classes à Truchtersheim depuis son plus jeune âge. Alors, ce soir, ce sera aussi une sorte de retour vers le futur.

Le moment n'est pas forcément simple pour les joueuses de Jan Basny qui ont du mal, en cette fin de saison, à poser leur jeu. Alors, elles auront encore plus besoin de vos encouragements ce soir pour tenter de chercher une nouvelle victoire à domicile après celle obtenue contre Cannes lors de la prestigieuse journée organisée au gymnase de la Rotonde à Strasbourg.

Dans cet épisode de la Gazette, vous pourrez partir à la rencontre de Tabea Schmid, toute jeune joueuse et internationale suisse qui aura marqué la saison de l'ATH. Mais aussi de Francis Mittelheisser, très fidèle bénévole du club que vous pourrez saluer au bar au courant de cette belle soirée qui s'annonce...

Bon match à toutes et à tous

Christine André

Interview

Tabea Schmid :

« Notre but sera la victoire »

À 18 ans, Tabea Schmid aura été un élément fort de l'effectif de l'ATH durant toute cette saison. L'internationale suisse disputera l'Euro en fin d'année, alors voilà un petit tour d'horizon avec cette joueuse particulièrement attachante.

Avec l'équipe nationale suisse, vous avez obtenu votre qualification pour disputer l'Euro 2022, c'est forcément un grand moment...

Oui, c'est la première fois dans l'histoire du handball féminin suisse que cela se produit. Nous avons un peu profité de la suspension de la Russie, mais je crois que nous pouvons quand même être fières de ce que l'on a réussi à faire. Nous avons battu deux fois la Lituanie en montrant du beau handball. Notre groupe sera difficile (Norvège, Hongrie, Croatie), mais ça va être une bonne expérience.

Ce sera aussi une façon de nous préparer à l'Euro 2024 que nous allons organiser. Et là, ce sera encore quelque chose de différent

de jouer à la maison. Ce sera un grand événement et j'espère que cela va inspirer des jeunes filles en Suisse pour leur donner envie de jouer au handball.

Quel bilan ferais-tu de ton année passée en France et à l'ATH ?

Je disais au départ que cela allait être une bonne expérience et c'est toujours ce que je ressens. Même si ce n'était pas toujours facile non plus. Notre deuxième moitié de saison est plus difficile, nous n'avons pas gagné beaucoup de matches. Mais cela va m'aider pour la suite de ma carrière, pour savoir comment changer les choses dans une telle situation.

Je suis en tout cas bien contente de ma saison, j'ai rencontré des gens très gentils aussi bien au club qu'à l'école. Car mon but était aussi de pouvoir améliorer mon français et c'est le cas.

Qu'attends-tu du match contre Bègles ?

Ce sera un match très, très important et nous devons prendre ces trois points. Mais ce sera sûrement une rencontre très serrée. À l'aller, nous avons fait match nul et on était très contentes parce que "Dilou"



(Dalila Abdesselam) avait égalisé à la dernière seconde.

Alors, notre but sera la victoire et je suis persuadée que l'on peut réussir. Il va falloir montrer que nous sommes capables de jouer un très bon handball. Nous n'avons pas pu le faire lors des derniers matches, alors c'est le moment d'y arriver parce qu'il ne reste plus beaucoup d'occasions.

Christine André





Composition ATH



Groupama



Crédit Mutuel
LA banque à qui parler



Wienerberger



TRUCH CARRELAGE
GABRIEL KRIEGER
06.77.82.84.19

CAPITAL
Santé

Manpower



Cegelec
Association

CTE
Strasbourg

LINGENHOLD
environnement

BATISAFE
L'intelligence des normes

Carola



Composition CAB



DIOROBO SACKO
GARDIENNE DE BUT



CHARLOTTE DESCHAMPS
GARDIENNE DE BUT



LAURYN DERRIEN
DEMI-CENTRE



ELSA DEVILLE
AILIÈRE DROITE / ARRIÈRE DROIT



SARAH MULLER
PIVOT



SARAH YOULOU
ARRIÈRE GAUCHE



ALIZÉE MARTIN
AILIÈRE DROITE



FIONA DERRIEN
ARRIÈRE DROIT



LALIE SEAILLES
DEMI-CENTRE



GUILLEMETTE HOSTEING
ARRIÈRE GAUCHE



ADELINE BONA
AILIÈRE GAUCHE



JADE LASSERRE
PIVOT



MILKA DIVIC
ARRIÈRE GAUCHE

Hors-jeu

Francis Mittelheisser:

« Il y a une telle ambiance entre nous ... »

Dans chaque épisode de "La Gazette des PirATH's", vous pourrez désormais partir à la rencontre des bénévoles du club dont le si précieux travail permet aussi à l'ATH de rayonner sur les terrains de handball. Aujourd'hui, on poursuit avec Francis Mittelheisser.

« Parfois, je me pose la question de savoir pourquoi je continue. Mais quand on est ensemble, il y a une telle ambiance entre nous, au club, que je ne vois vraiment pas pourquoi je devrais arrêter... »

Francis Mittelheisser, comme beaucoup de bénévoles de l'ATH, est là depuis si longtemps qu'il a accompagné toute la belle évolution du club, depuis le THCL jusqu'à aujourd'hui.

« J'ai connu tous les présidents depuis la création du THCL et si je suis toujours là, c'est bien parce que ça me plaît. Et quelque part, c'est toujours une fierté quand on lit le journal en voyant quels adversaires rencontre notre équipe. Nous sommes deux villages, Truchtersheim et Achenheim, et nous jouons face à des clubs comme

Rennes, Cannes ou Bègles. C'est motivant, on se bat contre de grandes villes et on y arrive. »

Désormais retraité, Francis Mittelheisser occupe de multiples fonctions toutes aussi précieuses dans cette belle organisation commune. *« Je fais un peu de tout. J'ai entraîné aussi, au départ c'était pour dépanner, ça a duré plus de dix ans avec Caroline Mehn. C'était sympa, mais après je me suis dit qu'il fallait laisser faire les jeunes. J'ai entraîné mes filles, ça aussi c'était sympa surtout pour moi, pas trop pour elles (rires). Même si quand on en reparle, elles me disent que ce n'était pas trop mal d'être bousculé de temps en temps. Aujourd'hui, je suis au bar les soirs de match avec Richard, Christian et Yves. Mais je m'occupe aussi de faire des petites réparations dans les appartements des joueuses. Je suis là pour dépanner. »*

Et il y a cette fierté de participer à toute cette histoire, à ce destin collectif.

« L'évolution du club m'impresionne vraiment. Julien (Agnellet) et Aurélien (Duraffourg) parviennent à trouver des sponsors. Nous, une année, juste avant Noël, on avait récupéré un stock d'oranges au Marché gare que l'on vendait sur une carriole pour récolter un peu d'argent. Nous avons aussi créé le théâtre alsacien pour cela. Alors, si j'ai parfois eu peur lorsque le club s'est transformé en ATE, puis ATH, on est toujours là. Et l'évolution n'est pas finie, on va encore aller plus loin. »

Et Francis Mittelheisser, lui, également ancien joueur « jusqu'en Nationale 3 », sera toujours là pour l'accompagner et mettre tout son cœur à l'ouvrage.

« Il y a une ambiance saine entre nous, peut-être à peine une petite friction de temps en temps, mais comme nous sommes des gens sensés, ça se règle vite et c'est reparti. En fin de saison, on est un peu fatigué, c'est vrai, mais à peine la suivante démarre que l'on

est là, tous, comme des fous. Et puis ma femme est impliquée aussi, alors qu'est-ce que je ferais tout seul à la maison ? »

**Christine
André**



LE CLASSEMENT D2F

		Pts	J	G	N	P
1	ST AMAND LES EAUX PORTE DU HEINAUT	60	22	19	0	3
2	STELLA SAINT-MAUR HANDBALL	58	22	18	0	4
3	HBC AULNOYE AYMERIES	54	22	15	2	5
4	BOUILLARGUES HANDBALL NIMES MÉTROPOLE	50	22	13	2	7
5	NOISY-LE-GRAND HANDBALL	49	22	13	1	8
6	HAVRE ATHLETIC CLUB	48	22	12	2	8
7	ASUL VAULX EN VELIN	44	22	10	2	10
8	HANDBALL CLERMONT AUVERGNE MÉTROPOLE	43	22	10	1	11
9	ACHENHEIM TRUCHTERSHEIM HANDBALL	43	22	10	1	11
10	CLUB ATHLETIQUE BEGLAIS	42	22	9	2	11
11	RENNES MÉTROPOLE HB	38	22	7	2	13
12	HB OCTEVILLE-SUR-MER	33	22	5	1	16
13	ROCHECHOUART-ST-JUNIEN HANDBALL 87	32	22	5	0	17
14	AS CANNES MANDELIEU HANDBALL	22	22	0	0	22

Source : <https://www.ffhandball.fr/fr/competition/17700#poule-89807>

RENCONTRES À VENIR

D2F

ATH VS ASUL

Samedi 04 Juin à 18h

N1F

ATH VS Stella

Samedi 14 Mai à 18h30

EDH

Tournoi départemental des Écoles de Handball

Dimanche 12 Juin, de 10h à 16h

Stade plein air, Rue Godofrédo Pérez, Truchtersheim

NOS PARTENAIRES

SUIVEZ NOUS SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX



Tous les matchs en direct sur

Achenheim Truchtersheim ATH

Rejoignez nos réseaux sociaux !
SCANNEZ-MOI !